
ГЕНСЕК ОБСЕ: «НИ ОДНА ИЗ СТРАН НЕ МОЖЕТ ПОХВАСТАТЬСЯ, ЧТО У НЕЁ ВСЕ
ИДЕАЛЬНО»
В Душанбе для участия в Конференции регионального экономического сотрудничества по Афганистану прибыл
Генеральный секретарь ОБСЕ Ламберто Заньеру. Здесь же он планирует провести встречу с президентом Таджикистана.
Накануне своего визита г-н Заньер ответил на несколько вопросов «АП».

- Г-н Заньер, какова основная цель вашего визита?

- Это мой первый визит в Таджикистан в качестве Генерального Секретаря Организации по безопасности и сотрудничеству в Европе
(ОБСЕ), на посту которого нахожусь с июля 2011 года.

Таджикистан находится в самом сердце Центральной Азии и является важным фактором стабильности внутри региона. Я придаю
чрезвычайно большое значение этому визиту как важному шагу к дальнейшему укреплению сотрудничества и как возможности
обменяться мнениями с властями Таджикистана по актуальным вопросам деятельности ОБСЕ. Я планирую встретиться с президентом
Таджикистана Эмомали Рахмоном, министром иностранных дел Хамрохоном Зарифи, министром внутренних дел Рамазоном Рахимовым,
председателем Госкомитета национальной безопасности Саймумином Ятимовым, а также с представителями гражданского общества. Мы
обсудим ряд вопросов, в том числе то, как ОБСЕ через свои институты и разветвлённую сеть полевых структур, включая Бюро ОБСЕ в
Таджикистане, может внести вклад в обеспечение и укрепление безопасности на долгосрочную перспективу во всём
центральноазиатском регионе.

Полный текст интервью читайте на нашем сайте, кликнув следующую ссылку: http://www.nansmit.tj/analysis/?id=177
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